

Vente Trujillo: Más fallecidos que cifras y pruebas

Valera.- La cantidad víctimas de la pandemia, que han estremecido los primeros días del año 2021 en el estado Trujillo, son lo único que nos da una noción de la magnitud del problema en el que estamos.

En el estado Trujillo han fallecido, según Médicos Unidos de Venezuela, once (11) miembros del personal sanitario, tres (3) médicos y un (1) enfermero en un mes.

Extraoficialmente, hasta el momento, hay unos seis (6) médicos más contagiados, incluido nuestro Coordinador de Organización en el municipio de Trujillo, Dr. Ygnacio Lima, por el que elevamos plegarias.

El régimen oculta cifras, no hace pruebas, no invierte en prevención, y los ciudadanos solo vemos muertos y enfermos.

Hacemos un llamado al personal sanitario para que hagan respetar sus derechos laborales y estamos a la orden como plataforma para canalizar ese malestar. Vean que una cosa es desear ayudar, y otra es dejarse poner en peligro por aquellos a los cuales no les importa la vida, mientras además, exponen a quienes están en sus entornos.

Las informaciones de fallecidos son diarias, sobre todo después de diciembre. Por ello, hacemos un llamado a la responsabilidad individual de los ciudadanos ante la falta de gobierno.

La transparencia y control ciudadano solamente podrá llegar con la restauración de una República democrática; nuestro deber es la lucha contra la tiranía y cuidarnos también.

Vente Trujillo

22 de enero de 2021